

Ausschussmitglied Heymann:

Die Nebenwirkungen des beginnenden Kreiselausbaues auf der L 158 für die Zufahrt zum neuen Edeka-Markt sind im Moment für alle spürbar. Haben Sie Informationen, wie lange es dauern wird, bis die Straße wieder normal befahrbar ist?

Antwort der Verwaltung:

Es ist die Zielvorgabe, den Kreisel möglichst bald, d.h. in 6 - 8 Wochen fertig zu stellen. Die Gesamtmaßnahme ist sehr ambitioniert und soll möglichst Ende dieses Jahres – in Abhängigkeit vom Baufortschritt – abgeschlossen werden.